

„Wunderbarer Anblick“

Viel Lob für den Veranstalter / Stärkung der Gemeinschaft

WETSCHEN (hwb) ■ „Das ist ein wunderbarer Anblick“, meinte stellvertretender Landrat Wilhelm Evers in seinem Grußwort mit Blick auf die stattliche Zahl der angetretenen Schützinnen, Schützen und Spielleute. „Das Kreiskönigstreffen ist das größte und schönste Fest in unserem Landkreis“, fuhr er fort. Das Schützenwesen habe im heimischen Raum große Bedeutung. Es habe aber immer auch Höhen und Tiefen erlebt.

„Die Schützenvereine sind feste Größen in unserer Gemeinschaft und die Pflege von Tradition und Brauchtum haben einen hohen Stellenwert“, sagte Evers. Das Kreiskönigstreffen trage dazu bei, die Gemeinschaft unter den Schützen zu fördern und zu stärken. Humorvoll beendete Evers sein kurzes Grußwort mit den

Worten: „Das Leben wird zur Last, wenn Du nichts zu trinken hast“, und lud zum anschließenden Umtrunk in das Festzelt ein.

Kurz fassten sich angesichts des drohenden Regens auch die übrigen Redner. „Soviel Grün und Silber habe ich selten vor mir gesehen“, betonte Wetschens Bürgermeister Karl Friedrich Dünnemann. Er wünschte der Veranstaltung einen guten Verlauf.

■ Große Ehre für den Verein

Dies tat auch Samtgemeindebürgermeister Hartmut Bloch, zugleich amtierender Wetscher König. „Es ist für mich eine Freude und für unseren Vereine eine Ehre, dass die Veranstaltung hier stattfindet“, sagte Bloch. Sein Dank galt dem Vorstand

und den vielen Helfern für die erfolgreiche Veranstaltung.

MdB Axel Knoerig unterstrich als stellvertretender Vorsitzender des Kreissportbundes die gute Zusammenarbeit mit den Schützen. Uwe Drecktrah vom Fachverband Schießsport im Kreissportbund gratulierte im Namen aller Sportschützen. Den guten Wünschen schlossen sich MdL Karl-Heinz Klare und Manfred Ruffer, Präsident des Kreisverbandes 1. Karl-Friedrich Scharrelmann, Präsident des Bezirksschützenverbandes Diepholz, lobte insbesondere die positive Entwicklung des Schützenvereins Wetschen in den zurückliegenden Jahren und verwies darauf, dass der Verein mit Andra Seliger eine frischgebackene Deutsche Meisterin in seinen Reihen habe.



Zur Erinnerung an das Kreiskönigstreffen in Wetschen erhielten die Teilnehmer gestern Fahnenbänder überreicht.

Keine Jugendergebnisse

WETSCHEN (hwb) ■ Trotz Absprache mit den Verantwortlichen des Schützenvereins Wetschen lagen uns bis ges-

tern Abend noch keine Ergebnisse der Pokalwettkämpfe der Jugend und Schüler vom Sonnabend vor.